



よしとめ
吉留 操さん (75歳・荒張)

金勝児童館に、ごみ収集車、ダンプカー、馬運車などの木製の乗り物おもちゃを寄贈。自らの経験をいかし、細かい部分まで再現した馬運車は、栗東トレーニング・センターのある地域として、子どもたちが身近に馬運車に親しむ貴重な機会になっている。修理も請け負い、手作りの木のおもちゃが受け継がれている。



■作り始めたきっかけは？

今から10年程前、当時、3歳の孫が車の乗り物が好きだったので、木製の乗り物おもちゃを作り始めました。作製期間は、一台3日間くらいです。思ったとおりのものができることが楽しくて、集中して作製していました。

昔、自衛隊に勤務していた時、さまざまな車種に乗る機会があったので、車の構造などはよく覚えていました。ごみ収集車やミキサー車、クレーン車など実際の車の細かい構造を再現しました。

その後は、馬運車の運転を25年程していたので、馬運車のおもちゃも作りました。実際、中の構造を知っている人は少ないと思うので、珍しいおもちゃだと思えます。

■作る上でのこだわりは？

子どもがけがをせず、安全に遊べるように、釘は一切使っていない。窓は透明のビニール素材を使用しています。

孫が二人兄弟なので、取り合いにならないように、すべて一人一台ずつ作りました。孫の成長に合わせて、おもちゃのサイズも大きくしてきました。また、車のナンバープレートは、孫の名前と誕生日にしています。

■児童館への寄贈はどのような思いから？

たくさんのおもちゃを作りましたが、上の孫が中学生になったため、多くの子どもたちに活用してもらえたらと児童館に寄贈しました。

以前はスクールガードとして子どもたちの見守り活動もしていましたが、けがや病気をして来、気持ち落ち込んでいました。そんな時に、児童館に寄贈していたおもちゃの修理依頼をいただきました。修理が必要になるということは、それだけおもちゃで遊んでくれたという証拠です。元気に遊んでくれていることが実感でき、気持ちが明るく前向きになりました。とてもうれしく思い、喜んで修理しています。

もともと木で何かを作ることが好きなので、今は、木工作品づくりが生きがいになっています。子どもたちが喜んで遊んでくれている姿に元気をもらいながら、みんなが健やかに成長してくれることを願っています。



馬運車のおもちゃは、栗東ならではの珍しいおもちゃです。児童館の子どもたちは興味津々で遊んでいます。

ただいま **土地買取強化中**

**スピード
査定**

**即金
買取**

**秘密
厳守**

ご相談 / お見積りだけでもお気軽に (査定無料)

新築 / リフォーム / 仲介 / 賃貸 / 土地買取

SEIWA 西和不動産
栗東市上鉤 459-7 TEL. 0120-477-210



分譲開始!

GREEN
PARK
川辺
第4期
14区画

555 三恵工業株式会社

自動車用補修部品(特にサスペンション、ステアリング系部品)のメーカーとして国内を始め、世界120以上の国、地域のお客様に高い信頼を頂いております。



全日本一選手権JN-677にTHREE FIVE MOTORSPORTとして、参戦しています。

〒520-3045 滋賀県栗東市高野 305
tel.077-553-0555 fax.077-553-2408
http://www.sankei-555.co.jp/jp/
旧車ブランド: 555GOLD
http://555gold.spk-cuspa.jp/
びわこ放送にてCM 放映中

広告欄

有料広告掲載のお申込み・お問合せは 広報課 ☎551-0641 ☎554-1123へ(掲載料金:本文最終ページ:1枠30,000円) 掲載内容のお問合せは、直接広告主へ。内容に関する一切の責任は広告主に帰属し、市が推奨するものではありません。



人口(7月1日現在) 人口69,114人 男34,457人 女34,657人 前月より39人増 世帯数27,500世帯

この広報紙は、古紙配合の再生紙とベジタブルインクを使用しています。